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An die                         
Vorsitzende des Schulausschusses 
Nicole Pfefferer 
Im Haus 
 
 

                     Hagen, 22.10.2024 

 
 
Betreff: „Sicherheit + Inklusion, hier: Fritz-Steinhoff-Gesamtschule“ – Schulausschuss, 
31.10.2024  
 
Sehr geehrte Frau Pfefferer, 
 
hiermit stellen wir folgende Anfrage zur Tagesordnung der Sitzung des Schulausschusses am 
31.10.2024 gem. §5 GO: 
 
Anfrage 
 

1. Welche Ergebnisse gibt es aus dem Runden Tisch „Gewaltprävention“, der im 
vergangenen Jahr zur Aufarbeitung der sicherheitsrelevanten Vorfälle an der Fritz-
Steinhoff-Gesamtschule eingerichtet wurde? 

2. Wie oft hat der Runde Tisch getagt? 
3. Wurden konkrete Maßnahmen zur Erhöhung der Sicherheit an der Schule umgesetzt? 
4. Gab es seit der Einrichtung des Runden Tisches weitere Vorfälle an der Schule, von 

denen die Verwaltung Kenntnis hat? Wenn ja, welche? 
5. Wurden im vergangenen Schuljahr Maßnahmen unternommen, um die 

Barrierefreiheit an der Schule zu verbessern? Wenn ja, welche? Wenn nein, sind solche 
geplant und wann ist mit einer Umsetzung zu rechnen? 

 
Wir bitten um schriftliche Beantwortung der Anfrage. 
 
Begründung 
 
Im Herbst 2023 wurde durch die Verwaltung ein Runder Tisch zur Gewaltprävention in 
Reaktion auf sicherheitsrelevante Vorfälle an der Fritz-Steinhoff-Gesamtschule eingerichtet. 
Durch die Elternschaft bestand hier vor allem auch die Erwartung, dass bauliche Maßnahmen, 
wie die Installation von Panikschlössern und andere Zugangsbeschränkungen zum 
Schulgelände und Schulgebäude geprüft werden. Wir bitten daher um einen kurzen Bericht, 
der die oben genannten Fragen beantwortet. 
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Durch die Einschulung eines gehbehinderten Schülers zum Schuljahr 2023/24 wurde ebenso 
deutlich, dass die Fritz-Steinhoff-Gesamtschule kaum barrierefrei ist. Durch die Verwaltung 
wurde damals angekündigt für eine Verbesserung der Situation zu sorgen. Nach unserer 
Kenntnis ist der betroffene Schüler aber immer noch auf externe Hilfe angewiesen, um seinen 
Schulalltag zu bestreiten. Wir bitten daher auch um eine Stellungnahme zur Barrierefreiheit 
an der Schule. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Katja Graf       f.d.R. Daniel George 
schulpolitische Sprecherin FDP-Ratsgruppe   Geschäftsführer 
 


